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Энергия жизни

ÏÎÇÄÐÀÂËÅÍÈÅ

Уважаемые работники
энергетической отрасли!

ÑÎÒÐÓÄÍÈ×ÅÑÒÂÎ

Первые �
в городе Первых!
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ÏÐÅÆÄÅ ÂÑÅÃÎ

Примите поздравления с про�
фессиональным праздником! Ваш
труд � основа стабильности и раз�
вития нашего общества, качества
жизни каждого человека. Вы дари�
те нам свет, тепло и энергию, кото�
рые обеспечивают комфорт и уют в
наших домах, работу предприятий и
организаций.

За более чем столетнюю исто�
рию электроэнергетика стала не
только передовой отраслью эконо�
мики, но и уверенно движется впе�
ред, активно применяет новейшие
технологии и цифровизацию, ус�
пешно решает производственные
задачи. Благодаря высокой компе�
тентности и ответственности спе�
циалистов отрасли мы можем быть
уверены в том, что энергоснабже�
ние всех потребителей нашего го�
рода будет стабильным и безопас�
ным.

Выражаем искреннюю благо�
дарность мегионским энергетикам
за ответственность и неравнодуш�
ный подход к делу. Пусть в вашей
работе не будет непредвиденных
ситуаций, а вверенные вам объек�
ты функционируют надежно и беза�
варийно.

Желаем успехов и профессио�
нальных достижений на благо горо�
да и горожан, благополучия в семь�
ях, крепкого здоровья, счастья,
мира и добра!

 Алексей ПЕТРИЧЕНКО,
глава города Мегиона

Анатолий АЛТАПОВ,
председатель Думы города

Мегиона, член фракции "Единая
Россия", генеральный директор
ОАО "Городские электрические

сети � Восток"

19 ДЕКАБРЯ состоялась церемония
подписания соглашения о сотрудниче�
стве между администрацией Мегиона
и Общероссийским общественно�госу�
дарственным движением детей и моло�
дежи "Движение Первых". Документ
подписали глава города Алексей Петри�
ченко и председатель совета региональ�
ного отделения "Движение первых �
Югра" Светлана Омельченко.

После церемонии юные мегионцы
смогли задать вопросы Алексею Влади�
мировичу и Светлане Александровне.
Ребята спрашивали о качествах, кото�
рые необходимы, чтобы преуспеть,
принципах тайм�менеджмента, обсуж�
дали возможности открытия молодеж�
ного центра в Мегионе.

В ходе мероприятия Светлана
Омельченко провела церемонию на�
граждения мегионских активистов, ко�
торые успешно принимают участие в го�
родских мероприятиях и собственным
примером вдохновляют сверстников
вносить вклад в развитие обществен�
ной жизни Мегиона.

� На вас, ребята, лежит большая от�
ветственность � быть Первыми в том, что
будет сделано для общего будущего. Вы
должны быть Первыми сегодня и все�
гда, быть примером для одноклассни�
ков, младших братьев и сестер, даже для
родителей. Желаю вам удачи, попутно�
го ветра. Надеюсь, что все ваши стрем�
ления и мечты воплотятся в жизнь. А мы
как взрослые будем вашей поддержкой
и опорой, � заключил Алексей Петри�
ченко.

ДЕНЬ энергетика в России � профессиональный праздник
всех работников энергетической отрасли, тех, кто занимается
производством и передачей тепловой и электрической энергии.
Появление Дня энергетика связано с масштабным проектом ве�
ковой давности � Государственным планом электрификации Рос�
сии (ГОЭЛРО), который был принят на VIII Всероссийском съез�
де Советов 22 декабря 1920 года. Свой профессиональный праз�
дник у тружеников энергетической сферы появился в 1966 году.
За основу взяли памятную дату принятия ГОЭЛРО.

А ещё 22 декабря � самый короткий день в году. Именно в такой
день, в зимние холода, когда на улице темно, наиболее очевидна
наша общая зависимость от бесперебойной подачи электроэнер�
гии. Кажется, что для празднования Дня энергетика нет более под�
ходящего числа в календаре. Комфортная, удобная жизнь совре�
менного человека почти полностью зависит от электричества. Если
не будет электричества, всё остановится. Чтобы этого не произош�
ло, напряжённо работают электростанции, энергетики, электрики,
обслуживающие линии передач внутри жилых домов и предприя�
тий и высоковольтные линии между городами и подстанциями.

Накануне профессионального праздника лучшие работники
АО "РЭС�ВОСТОК" получили награды, среди них � Александр
Юрьевич Леонов, начальник района электрических сетей № 2
акционерного общества "Региональные электрические сети �
Восток". За многолетний добросовестный труд ему вручена
Почётная грамота главы города.

Александр Юрьевич начинал работать электромонтером в
2001 году, постепенно набирался опыта, ему присваивали бо�
лее высокие разряды. Работая, продолжал учиться, повышал
квалификацию, и его назначили мастером, затем перевели на
должность старшего мастера. И вот уже 2 года Александр Лео�
нов руководит районом электрических сетей № 2.

� Вы отвечаете за обеспечение электрической энер�
гией посёлка Высокого, а в чём конкретно заключается
работа вашего предприятия?

� Мы отвечаем за высоковольтное и низковольтное обору�
дование, за высоковольтные воздушные линии. Жилые дома
обслуживает другая организация.

Электричество приходит в поселок по линиям в 35 тысяч вольт,
здесь преобразуется в 10 тысяч, в 6 тысяч, и дальше идет его
распределение по всем частям поселка. От подстанций электриче�
ство расходится по линиям в 380 и 220 вольт, которые идут к жилым
домам и предприятиям. Общая длина высоковольтных воздушных
линий, протянутых по Высокому, около 75 км, все они должны быть в
порядке. На случай, если где�то случится авария, есть резервные
источники питания, резервная линия, аварийный запас энергии.
Вся сеть связана меж собой, электрические станции взаимно по�

могают друг другу. Мы в любом случае можем перевести население
на другую подстанцию, подача электроэнергии будет восстановлена
в кратчайшие сроки. Это все предусмотрено, система отлажена.

� То есть, вы контролируете, всё ли работает нормально?
� Не только контролируем. Мы следим, обслуживаем, проводим

текущие ремонты, строим новые линии, новые подстанции, реконст�
руируем старые сети, приводим их в соответствие с современными
требованиями безопасности. Есть правила устройства установок, в
них заложены основы, в каком состоянии какое оборудование долж�
но быть, в какие сроки что делать. Зимой из�за низких температур
нагрузка на линии большая, нагреваются контакты, и мы постоянно
следим за всем оборудованием. Говорят: "Готовь сани летом!" К нам
это тоже относится. Летом стараемся подготовиться к более напря�
женной зимней работе: занимаемся вырубкой мелколесья под воз�
душными линиями электропередач, правкой опор, перетягиваем
провода, устраняем провисы, чистим контакты. Если вдруг возника�
ет аварийная ситуация, то выясняем причины, устраняем их.

� Из�за чего может случиться авария?
� Самую большую опасность создает ветер. Он может обо�

рвать провода или повалить деревья. Замыкание может случить�
ся даже из�за того, что где�то птица села на провод. Хотя в насто�
ящее время у нас уже больше половины проводов � новые, изоли�
рованные, на которых птица не устроит замыкание. У проводов
тоже есть свой срок службы, меняем их на более совершенные.
Обновление оборудования идёт постоянно, устанавливаем новое
� и аварийность снижается. Когда я только начинал работать здесь,
отключения света в поселке бывали чаще, а сейчас этого почти
нет. Новое оборудование и при ветре исправно работает. Сейчас
у нас везде столбы бетонные, не подгнивают, но на столб может
наехать машина, и нам нужно смотреть, что с ним делать.

� Следить за бесперебойной подачей электроэнергии не�
обходимо и днём, и ночью. Наверное, это нелегко. И Вам
нравится такая работа?

� Да. Я всегда любил разбираться в технике, в электричестве. В
школе любимым предметом была физика, знал её на "отлично". Я всю
жизнь в этой профессии, и никогда не возникало желания поискать
другую работу. От нас зависит надёжное и качественное электроснаб�
жение жителей поселка, это большая ответственность. У нас работает
29 человек: коллектив небольшой, зато дружный, слаженный, текучки
кадров нет.

Когда человеку нравится работа, его уже можно считать счас�
тливым. И на работе Александра Юрьевича Леонова ценят.

Елена Елена Елена Елена Елена ХРХРХРХРХРАПОВААПОВААПОВААПОВААПОВА
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О стратегии развития города
ÐÅØÀÅÌ ÂÌÅÑÒÅ

ÎÁÐÀÇÎÂÀÍÈÅ

Родительское собрание

Год завершается,
планы сохраняются

ÄÀÉÄÆÅÑÒ

В МЕГИОНЕ прошла форсайт�
сессия, в рамках которой участники
внесли предложения в Стратегию со�
циально�экономического развития
города до 2036 года. В мероприятии
приняли участие представители биз�
неса, социальной сферы, обществен�
ности, молодежи, женского актива,
муниципального управления.

� Мы собрались для того, чтобы
обсудить один из важнейших доку�
ментов стратегического планирова�
ния города на перспективу, основан�
ный на стратегии развития Ханты�
Мансийского автономного округа и
Российской Федерации. Наша зада�
ча � разработать документ, который
будет применим в рамках террито�
рии нашего муниципального образо�
вания. То есть должны быть вырабо�
таны такие решения, которые будут
учитывать интересы всех жителей
Мегиона. Уверен, ваши предложения
окажутся достойными, актуальными,
войдут в Стратегию развития города,
и в будущем мы увидим результат тех
идей, которые могут зародиться се�
годня, � открыл мероприятие глава
Мегиона Алексей Петриченко.

Участники форсайт�сессии раз�
делились на группы по направлени�
ям, чтобы в течение определенного
времени выработать предложения,
поделиться идеями и видением того,
как должен развиваться город в бу�
дущем. После обсуждения предста�
вители команд выступили со своими
вариантами решений.

� Мы обратили внимание на кад�
ровый вопрос. Это касается и спорта,
и культуры, и образования. Как
представители бизнеса предлага�
ем разработать совместный с адми�
нистрацией города проект по спон�
сорской поддержке талантливых
детей. То есть мы могли бы помогать,
например, с приобретением формы,
инвентаря и т.д. Следующее пред�
ложение касается экологии, а имен�
но формирования рекреационных
зон на Сайме и Согре, создания там
инфраструктуры, площадок под об�
щепит и активного отдыха, � расска�
зал индивидуальный предпринима�
тель Арсений Рянский, представля�
ющий направление бизнеса.

Также мегионские предприни�
матели предложили обратить вни�
мание на внешний облик города и
заняться в первую очередь фасада�
ми домов, которые можно преобра�

зить, используя современные техно�
логии, в том числе освещение.

Представители общественности
высказали мнение о том, что Мегион
должен включиться в глобальный
проект по созданию транспортного
логистического центра, который "со�
единит" Высокий и Нижневартовск.

� Появится возможность созда�
вать совместное производство това�
ров, получать из других регионов ре�
сурсы, которых нам не хватает, а так�
же отправлять продукцию, произве�
дённую здесь, � пояснил Вячеслав
Калганов, заместитель председателя
Общественного совета города. � Вто�
рое направление, которое мы счита�
ем перспективным, � это сбор и пере�
работка дикоросов в масштабе реги�
она. Это и собственное крупное про�
изводство, что может быть интересно
нашим предпринимателям, и один из
элементов бренда нашего города.

На озере Согре общественники
предлагают сделать зону для отды�
ха с барбекю, обустроенным пляжем
и лодочной станцией, чтобы была
возможность проводить на прибреж�
ной территории спортивные и моло�
дежные мероприятия. Также постро�
ить там здание для парка "Патриот",
в котором будет представлена выс�
тавка российской военной техники и
вооружения. Завершить строитель�
ство единой набережной реки Меги,
создав замкнутый комплекс от Аллеи
Боевой Славы до Аллеи Трудовой
Славы и скейт�парка.

В рамках форсайт�сессии от уча�
стников поступило порядка 30 пред�
ложений. Это строительство парко�
вок при благоустройстве дворов,
теплых остановочных комплексов,
Центра семейного досуга, Кризисно�
го центра для женщин, Молодежно�

го центра, семейных кафе, бассей�
на, зала единоборств; предусмот�
реть возможность проводить в Ме�
гионе межмуниципальные и агломе�
рационные фестивали, мастер�
классы, инвестиционные форумы,
развивать туристическое направле�
ние и так далее. Что касается пос�
леднего, то одним из предложений
женского актива было строитель�
ство на территории города "Женс�
кой деревни" (название условное).
По проекту "Женская деревня" � это
комплекс из небольших домов, каж�
дый из которых посвящен опреде�
ленному направлению: "Дом твор�
чества", "Дом психологической под�
держки", "Дом детства", "Дом пре�
ображения", "Дом науки", "Дом се�
мьи" и т.д., а также хостел, чтобы у
приезжающих из других городов
Югры или регионов страны делега�
ций была возможность жить на тер�
ритории "деревни".

� Следующий год указом прези�
дента страны объявлен Годом семьи.
На наш взгляд, хорошая идея приуро�
чить к этому событию реализацию
проекта по созданию комплекса
"Женская деревня". Здесь женщины
смогли бы учиться чему�то новому,
делиться своими знаниями и умени�
ями, развивать таланты, укреплять
здоровье. Кроме того, эта идея при�
влекательна и для развития туристи�
ческого, инвестиционного направ�
лений, � поделились представитель�
ницы женского актива.

По итогам форсайт�сессии
идеи горожан будут рассмотрены
разработчиками Стратегии, затем
возможные к реализации проекты
внесут в стратегический документ,
а в дальнейшем � в муниципальные
программы.

18 ДЕКАБРЯ в школе № 4 про�
шло родительское собрание, где
обсудили актуальные вопросы,
включая организацию учебного про�
цесса с января следующего года.

По повестке была поднята тема
организации поступления выпуск�
ников 9 классов в Мегионский поли�
технический колледж. Специалист
по маркетингу Абасова Сулгижат
рассказала родителям старшек�
лассников о профессиональных кур�
сах подготовки и переподготовки.
Направления самые разные � от
оператора по добыче нефти и газа
до мастера маникюра и педикюра.
По завершении обучения выпускни�
кам выдается свидетельство о рабо�
чей профессии. Любой желающий,
начиная с четырнадцати лет, может
обратиться за подробной информа�
цией в Мегионский политехничес�
кий колледж и начать обучение.

Старший инженер отдела над�
зорной деятельности и профилакти�
ческой работы МЧС по городу Меги�
ону Тимофей Шамин призвал роди�
телей школьников уделить особое
внимание безопасности детей в пе�
риод новогодних праздников. Он на�
помнил об основных моментах, кото�
рыми нельзя пренебрегать, и об ис�
пользовании пиротехники.

В городе и поселке с начала
2023 года произошло шестьдесят
шесть пожаров. Из них двадцать два
в жилье, девять на транспорте. Че�
тыре человека получили травмы,
один погиб. Основные причины по�
жара в домах � это неисправность и

нарушение правил эксплуатации
бытовых приборов, а также неосто�
рожное обращение с огнем. Тимо�
фей Шамин порекомендовал обу�
чить детей с четырнадцати лет
пользоваться огнетушителем.

Инспектор по пропаганде безо�
пасности дорожного движения, ка�
питан полиции Наталья Дорошенко
озвучила статистику дорожно�
транспортных происшествий (в этом
году их пять). Также была выделена
самая распространенная причина
нарушений � выезд на встречную по�
лосу. Наталья Евгеньевна обрати�
лась к родителям детей, чтобы они
ежедневно напоминали о важности
соблюдений Правил дорожного дви�
жения, а также сами показывали по�
ложительный пример подросткам.

Главная тема собрания, которая
больше всего волновала родителей
учеников школы № 4, касалась орга�
низации учебного процесса с 9 ян�
варя, в период начала капитально�
го ремонта корпуса № 1. Проект про�
шел отбор и включен в региональ�
ный проект "Модернизация школь�
ной системы образования Ханты�
Мансийского автономного округа �
Югры" с двухлетним циклом реали�
зации на 2024�2025 годы.

Аукцион уже проведен,  определе�
на компания, которая будет проводить
капитальный ремонт здания.

На время проведения ремонт�
ных работ школьники с 9 по 11 класс
будут обучаться в школе № 9, 7 и 8
классы � в школе № 1, а 5 и 6 � в зда�
нии начальной школы № 4. Изменен

пункт сдачи ОГЭ для 9 классов, он
организован в школе № 2.

Для детей созданы все условия
для комфортного обучения. Занятия
будут проходить в выделенных каби�
нетах, педагогический состав не из�
менится. Что касается питания, то
оно будет соответствовать требова�
ниям. В школе № 9 проводятся торги
с поставщиками. Также всё сохраня�
ется для льготной категории школь�
ников.

� Мы хотим, чтобы качество на�
шего образования не ухудшилось.
Поэтому планируем создать полно�
ценные условия. Педагоги будут
закреплены за классами, чтобы
они могли подготовиться к предсто�
ящему уроку, � сказала директор
школы № 4 Оксана Исянгулова.

Расписание ещё корректиру�
ется с учетом проведения факуль�
тативных и элективных занятий.
Детская школа искусств "Камер�
тон" расположится в начальной
школе, а хореография � в детском
саде "Улыбка".

Оксана Исянгулова призвала
родителей оказывать содействие и
набраться терпения, помочь своим
детям адаптироваться к новым ус�
ловиям. А если в ходе обучения бу�
дут возникать какие�либо вопросы
или проблемы, то всегда можно
обратиться к классному руководи�
телю, который донесет информа�
цию до администрации школы.

МарияМарияМарияМарияМария
СТСТСТСТСТАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБАРОДУБ

В МЕГИОНЕ завершается ре�
конструкция центра социального
обслуживания. Работы на объекте
ведутся в рамках реализации на�
родной программы "Единой Рос�
сии" � "Карта развития Югры".

На сегодняшний день на
объекте, который представляет
собой четырёхэтажное здание
общей площадью более 6 тысяч
квадратных метров, завершены
основная часть внутренних работ,
покраска стен, укладка напольно�
го покрытия, производится уста�
новка оборудования. Подрядчик
закончил реконструкцию актово�
го зала на 100 мест. В ближай�
шее время здесь будет установ�
лена новая мебель.

На площадке центра сделан
новый бассейн с двумя чашами
для оздоровительных процедур
и подъёмником для пациентов с
нарушениями опорно�двигатель�
ного аппарата. Ввод в эксплуата�
цию позволит обеспечить 150
посещений в смену.

В поселке Половинке по�
явилась новая школа. Обществен�
ная приёмка объекта реконструи�
рованной школы состоялась с уча�
стием членов рабочей группы
"Партийного десанта". Комплекс
"Школа � детский сад" площадью
500 квадратных метров рассчитан
на 170 учеников и 45 малышей.

При строительстве объекта в
рамках народной программы
"Единой России" � "Карта разви�
тия Югры" были использованы
современные материалы и техно�
логии. Здесь созданы две группы
для дошкольников, залы для за�
нятий спортом, музыкой, обору�
дован логопедический кабинет.

Группы укомплектованы игро�
вым и дидактическим материа�
лом, современным оборудовани�
ем, в том числе интерактивным.
На прилегающей территории
сформированы зоны для отдыха,

Работа в рамках выполнения народной программы "Карта
развития Югры" не прекращается ни на минуту � жители горо�
дов и районов автономного округа видят ее реальные резуль�
таты, часть которых � в сегодняшней подборке.

прогулок, установлена новая иг�
ровая площадка.

В поселке Пойковском про�
должается реализация проекта
по внедрению фиджитал�спорта.
Члены рабочей группы посетили
картинг�клуб "Вираж", где в на�
стоящее время ведутся работы по
созданию специализированной
трассы для организации гонок
радиоуправляемых машинок.

Протяжённость трассы соста�
вит около 500 метров. Ей смогут
воспользоваться жители поселе�
ния разного возраста, начиная от
12 лет. На эти цели направлено
практически 270 тысяч рублей.
Объект начали возводить в июле
2023 года. Завершить строитель�
ство трассы планируется в декаб�
ре 2024 года. Помимо этого, в учеб�
ном классе клуба будет установ�
лено специализированное обору�
дование для развития фиджитал�
спорта: произведена замена ме�
бели, закуплены компьютерная
техника, телевизионные панели.

В Белоярском на базе Дет�
ской школы искусств продолжа�
ет свою работу Школа креатив�
ных индустрий. Развитие со�
временных направлений орга�
низации досуга молодежи �
приоритет для Команды Югры.

Ребята в возрасте от 12 до 17
лет обучаются по следующим
направлениям: дизайн, анима�
ция и 3D�графика, звукорежис�
сура, современная электронная
музыка. Обучение будет прохо�
дить в течение 2 лет по специ�
ально разработанным програм�
мам.

В 2022 году Белоярский рай�
он вошёл в число победителей
конкурсного отбора на получение
субсидии из федерального
бюджета на создание Школы
креативных индустрий в рамках
реализации федерального про�
екта "Придумано в России".

Энергия жизни
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Почётная грамота от главы горо�
да � не первая в копилке его зас�
луженных наград.

А что ещё нужно человеку для
счастья? Хорошая семья? Это у него
есть. С женой Галиёй Рифкатовной
он воспитывает двух дочек 16 и 17
лет и сына 8 лет. Дети пока живут с
ними, в школе � на хорошем счету.
Есть просторный дом, огород, на
котором выращивают овощи и цве�
ты больше для души, чем по необ�
ходимости. И сам посёлок Высо�
кий, куда Александр в возрасте 9
лет приехал вместе с родителями,
ему нравится, уезжать никуда не
собирается.

Предприятие АО "Городские
электрические сети" в 2023 году
было реформировано. АО "ГЭС" Ме�

гиона вместе с предприятиями элек�
тросетевого комплекса Лангепаса и
Покачей вошло в состав объединен�
ной компании АО "РЭС�Восток" (её
головной офис находится в Мегио�
не). В районе электрических сетей
№ 2, которым руководит Александр
Леонов, изменений не произошло.
Как и прежде, он со своим коллекти�
вом отвечает за обеспечение посел�
ка Высокого жизненно необходимой
электрической энергией.

Мегион электроэнергией обес�
печивают другие сотрудники АО
"РЭС�Восток", и в городе также всё
работает бесперебойно. День энер�
гетика � хороший повод сказать спа�
сибо работникам всех предприятий,
обеспечивающих нас электричес�
кой и тепловой энергией. Благода�
рим и поздравляем с профессио�
нальным праздником!


